

18. Mai 1934

Hochgeehrter Herr Präses! Koch

Einer Unterhaltung, die ich heute morgen mit Landessuperintendent D. Hollweg-Aurich und Pfarrer Horn-Bentheim, dem Präsidenten des Landeskirchenrates der evangelisch-reformierten Kirche von Hannover hatte, entnahm ich, dass gute Aussicht besteht dafür, dass diese Kirche sich als solche der Bekenntnis-gemeinschaft anschliessen würde, wenn sie dazu aufgefordert würde. Der Landeskirchenrat versammelt sich dort nächste Woche und ich erlaube mir die Anregung, ihn zur Teilnahme an der Sache und speziell an der in der nächsten Zeit geplanten wichtigen Zusammenkunft direkt einzuladen. Die letzten Dienstag und Mittwoch arbeitete "Frankfurter Concordie" wird unterdessen in Ihre Hände gelangt sein. Unser Zusammensein und Zusammenwirken ist denkbar gut gewesen. In ausgezeichnetster Hochschätzung
Ihr sehr ergebener

KBA 9234.163